

Apaleado.

Anteayer tarde ingresó en el Hospital Joaquín Segorbe Corbi, de 40 años, natural de Monovar, que fué apaleado por dos individuos en el camino de Monteagudo, ocasionándole varias contusiones.

Servicios de la guardia civil.

La de Aledo ha capturado al vecino Antonio Montiel, guarda particular jurado, por desobediencia al alcalde de Totana.

—La de Mula, en Albudeite, ha detenido al autor de un robo de 24 reses, realizado en dicho pueblo.

Carbon para el gas.

Ha llegado al puerto de Cartagena el vapor inglés «Huy Zagler» con cargamento de carbon para la fábrica del gas de esta población.

Inundadas.

En la calle del Val de San Juan pasaron anteayer, durante el gran aguacero, la pena negra, viéndose inundadas sus casas muchos vecinos, temiéndolo otros y encontrándose la mayoría, sin poder salir á la calle. Efecto de que, despues de haberse ensayado en aquella calle, todos los sistemas de absorbedores en las alcantarillas, se ha optado por el peor; por el que no deja pasar toda el agua que se reúne en aquella calle. A ruego de los vecinos llamamos la atención del Sr. Alcalde sobre la necesidad de que se innove aquel sistema de alcantarillas.

Lo de Fortuna

Por nuevas noticias del infortunado pueblo de Fortuna, sabemos que la causa de los escandalosos sucesos que tuvieron lugar durante toda la noche del 18 hasta las seis de la mañana de anteayer, tuvieron por origen móviles de despecho, al ver el alcalde el fino recibimiento que hicieron al nuevo diputado Sr. Padierna y Villapadierna las distinguidas personas del pueblo que fueron objeto de la encerrada y demás excesos patrocinados por el cacique.

El primer vecino que tuvo que pedir auxilio de la guardia civil fué D. Tomás María Perez, donde la turba levantisca, compuesta de vecinos y dependientes del alcalde, segun denuncia hecha por una sirvienta de dicho señor, se permitió además de la encerrada romper á pedradas casi todos los cristales del edificio, hacer dos disparos de arma de fuego é insultar con voces obscenas á los pacíficos individuos de la familia del Sr. Perez.

Se dice que el alcalde, no ocultó á nadie su propósito de divertirse «cencerreando» durante algunas noches á determinadas personas, ya que los demás se habian divertido festejando la llegada del nuevo diputado por aquel distrito.

La benemérita que en esta, como en todas ocasiones, no se doblega ante ningún cacique, denunció anteayer ante el

juzgado municipal de Fortuna, á dos serenos, á tres empleados de la recaudación de consumos y á diez vecinos más que figuran como principales alborotadores.

Y el gobernador, por su parte, hemos oído que está dispuesto á pedir estrecha cuenta á los que resultan culpables de tanto inaudito escándalo de que viene siendo victima aquel honrado y laborioso vecindario.

¡Pobre pueblo!

Bautizo

En la iglesia de San Bartolomé, recibió ayer mañana las aguas del bautismo, la niña de nuestro amigo D. Claudio Hernandez Navarro, á la que se le puso el nombre de Carmen.

El acto se celebró en familia, por el reciente luto que visten los padres de la recién nacida, á los que deseamos vean colmadas con su preciosa hija sus más risueñas esperanzas.

Datos complementarios

El día de San José llegaron á despacharse en la Tienda Asilo hasta 632 raciones.

—Por obsequio especial de los amigos que concurren á esta redacción y nuestro, se remitieron á las Hermanas de la Caridad de la Misericordia, Hospital é Inclusa, diez y ocho libras de yemas y cordiales.

—El ramo ofrecido por nosotros á la Srta. Pepita Martí, lo ofreció y puso esta bellísima joven al Santísimo Cristo de la Salud, en su altar de la iglesia de Capuchinas.

—Contra la opinion del médico de la Casa de la Misericordia, nuestro amigo D. Benito Glosa, que creia que al día siguiente de San José tendria que entrar por la enfermería recetando aceite de ricino y citrato de magnesia, podemos asegurar que ayer mañana no ingresó ninguno por causas de indigestion, sino cuatro por constipado.

Cuadro

Nuestro amigo D. Antonio Ruiz Seiquer ha concluido recientemente un bonito y agradable cuadro, que representa una escena amorosa en el poético mar de Venecia, viéndose en primer término una gondola con un trovador y una arca de unos esbeltos miradores; y através de las lejanas aguas del mar, los edificios típicos de la reina del Adriático: Todo ello hace un cuadro precioso de muchísimo efecto.

Círculo Católico.

En esta asociación, como saben nuestros lectores se suspendieron todas las fiestas del día de San José, excepto las religiosas. A la misa que se dijo en la iglesia de San Nicolás, asistieron casi todos los socios y recibieron la sagrada comunión 270. A la hora de costumbre se dijo la misa en el oratorio por el párroco de San Nicolás D. Pedro Martínez Ga-

rre; y por la tarde se celebró la ceremonia de la imposición del escapulario de San José á más de 300, pronunciándose con este motivo una elocuentísima é inspirada plática por el Sr. Martínez Garre, que levantó el espíritu del auditorio, consagró la devoción de San José en aquella casa é hizo verter á los oyentes lágrimas de sentimiento por las desgracias que afligen á la madre patria.

Detenido

Por el cabo Mejías ha sido detenido y puesto á disposición de la Audiencia que lo tenia reclamado para extinguir condena, Jesualdo Martínez Giner (a) Pito.

Vacuna

Hoy y mañana de 3 á 5 de la tarde se vacunará y revacunarán directamente de la ternera en el Instituto de vacunación de esta ciudad situado en la calle de Zozo, junto á la Iglesia de San Lorenzo.

Pérdida. La persona á quien se le extraviase ayer un perro grande, blanco, con pintas rojas, puede recogerlo calle de la Zanja, núm. 17.

Otra.—De una perra inglesa, pedrada. Su dueño puede recogerla en la cochera frente al café del Comercio.

TELEGRAMAS

MADRID 20 de Marzo.

A las 1'45 de la tarde.

Los números que han obtenido los premios mayores en el sorteo de hoy, son los siguientes:

120.000 pesetas, el 2392
60.000 id. 23580
25.000 id. 18423

Con 3000 pesetas

1208—32907—9788—11115—
15285—13701—21021—7909—
27616—10394—28950—24471
19556—11762—17597—25625
—14212—4359 Murcia—22172
—13176—3521—32181—24076
—24823.

A las 6'15.

Se ha confirmado oficialmente que la chapa de la chumacera encontrada por la escampavía «Esmeralda» en el bajo Aceiteros, frente á Conil, pertenece al crucero «Reina Regente».

21 de Marzo.

A las 2 madrugada.

En Barcelona se ha celebrado una reunion por 47 periodistas, que acordaron por unanimidad vi-

sitar en la carcel al compañero Corominas y solicitar su libertad de las autoridades; se busca al director de «El Diluvio».

—La prensa inglesa publica sentidos artículos sobre la pérdida del crucero, espresando vivas simpatías por el pueblo español y la augusta Reina.

—El Gobierno francés encargó á su embajador en Madrid que espresase al gabinete español los sentimientos más profundos de tristeza por la pérdida del crucero y la parte que toma la nación francesa en el duelo de la nación española.

—En el Círculo Zorrillista se reunió la mayoría de los representantes de la asamblea, tratando de la compatibilidad de los procedimientos revolucionarios con los legales; además acordaron no admitir las renunciaciones de Llano y Persi.

—El estreno en el Español del drama de Clarin «Teresa» ha sido un fracaso ruidoso; se ha dado un escándalo monumental en el teatro; no salió á escena el autor.

—La rigurosa inspeccion de los telegramas en la seccion de orden público del ministerio de la Gobernacion imposibilita detallar y comunicar noticias á provincias.

—Continua sin resolver la crisis. La Reina seguirá hoy las consultas; se dice que lo hará con Silvela y Pidal.

—Telegrafia el administrador de la Aduana de Cadiz que á consecuencia de haber aparecido en la playa de Conil los restos de un buque que se creen del «Reina Regente» ha salido el vapor «Macpherson» de la trantlantica con su

capitan á comprobar el hecho.

—La Reina ha consultado con Groizard y este le dijo que convenia la continuation de Sagasta; en igual sentido le aconsejó Lopez Dominguez, añadiendo que en caso de que se retirara Sagasta debe hacerlo Martínez Campos.

—Ha sido exarcelado bajo fianza el redactor de «El Globo» Sanchez Marroquin.

—Morayta, corresponsal en Madrid de «La Publicidad» de Barcelona, emigró á Portugal.

—Hoy terminarán las conferencias de la Reina con los hombres políticos: dícese que Sagasta recibirá el encargo de la formación del gabinete y que luchará con grandes dificultades.

—Los rumores propalados en el Bolsin sobre el inmediato envío de refuerzos á cuba con 8000 hombres, causaron la baja de los valores.

—«El Heraldo» aconseja en un artículo de fondo, que antes que los liberales hagan abdicación de sus ideales deje el poder Sagasta y que entren los conservadores á reformar las leyes.

—A última hora se dice que la solucion más posible en caso de que no pueda Sagasta formar gobierno, será que lo forme Martínez Campos, ayudado por Silvela.

Confiteria La Lira,

PLAZA DE SAN BARTOLOMÉ.

POSTRE DEL DIA

Pitús rellenos de nata á 10 céntimos. Monas á real. Pastas rizadas madrileñas á 6 reales libra. Pastillas café y leche á 40. Caramelos de frutas madrileños 5. Tortaditas de peseta se hacen todos los dias.

PUERTA DE COCHERA con su postigo. Se vende buena y barata en la calle del Porcel núm. 4 casa en construccion. 3-1



La Señora

DOÑA JOSEFA GONZALO GRACIA

Viuda de Don Francisco Sandoval

HA FALLECIDO DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

R I P

Sus desconsolados hijos Doña Dolores y Don Francisco, hijos políticos Don Manuel Nolla y Don Luis Sanz, nietos, hermana, hermana política, sobrinos, sobrinos políticos, primos, primos políticos y demás familia

Suplican á sus amigos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir á su funeral y entierro, que se verificarán en la Parroquia de Santa Maria, el primero á las once de la mañana de hoy y el segundo esta tarde á las cuatro de la misma, por cuyos favores le anticipan las mas expresivas gracias.

Murcia 21 de Marzo de 1895.

El duelo se despidе en la Plaza de Agustinas.

CASA MORTUORIA: MADRE DE DIOS, 25.

No se reparten esquelas.

